
配布日

・次回役員会日程：　　　12月7日　（土）19:30～集会所にて

１．役員会／理事会　会長報告
２．10回役員会議事録

３．第５号議案　令和7年予算（案）

４．役員規約変更について（案）

５．役員選出時の各仕事の内容

６．弔事報告書

７．ホッとさろん美しヶ丘　の回覧資料

８．美しヶ丘だより（令和6年11月号）

［自治会 活動報告事項］

・10/20　役員選出方法の説明会を実施しました。

・10/20　本部役員、管理組合会計の立候補受付に関し立候補は無しでした。

・10/20　クリーンキャンペーンを実施しました。

・10/25　自治会連合会研修（堺市総合防災センター）に参加しました。

[連絡事項]

・来年の役員選出は支部別に 11/3　10時～　行います。

・会計監査は12/2に行います。

［管理組合 活動報告事項］

・10/22　緑地帯年間整備については350万円で春山組と契約しました。

・テレビ共同受信管理は858万円で近畿ケーブルネットワーク(株)と契約します。

[検討事項]

①令和７年　自治会/管理組合の予算審議について（詳細は配布資料3）
・管理組合からの分担金（集会所維持・光熱・人件費）が60万→100万へ変更とします。

　事務員の勤務時間が4月から9時～13時→9時～16時の７時間勤務への変更と最低賃金の変更が大きい

　要因です。

・会員名簿と規約集を来年作成する予定で積立金より充てます。

　規約集は管理組合と折半となります。

・管理組合の予算は例年通りの予算としている。

　変化は分担金が60万→100万へ変更となります。

・各部活動費・支部活動費についての体育部は22万→3万へ変更とします。

　体育大会が無くなった為、削減としています。

・自治会の収入は1,370軒で、自治会費と補助金を算出しています。

②専門部会の編成及び仕事内容の変更について（詳細は配布資料4）
・体育部→健康増進部へ名称変更を考えており、業務はそのまま移行とします。

・福祉衛生のクリーンキャンペーン・大掃除・繁茂調査を健康増進部へ引き継ぎます。

　なお会員規約の改訂は自治会総会で提案します。

・11/3の役員選出については各専門委員数も変更し健康増進部への名称変更も行います。

　この変更は各支部長にて対応をお願いします。

③総会資料内の弔事対応の内容変更について（詳細は配布資料６）

毎年班長会にて説明しているが難解であり、簡潔な資料に見直しました。

・集会所での葬儀を行う場合の説明を省きました。15年以上行われていません。

・具体的対応(5)の領収書は弔慰金を指します。領収書は今年変更となっております。

令和 6年　12月　7日（土）

議事録

件
名

令和６年　第11回自治会・管理組合　役員会

日時
令和　6年　11月　2日（土）

出席者 　32名
19：30～20：50

総括
連絡事項

配布資料

１． 会長報告

内
　
　
容



　１枚の用紙に喪主、支部長のサインをする仕様になっております。

・具体的な対応(4)は支部長から預かった領収書を遺族へ届けるに見直します。

・続柄は年齢から判断出来るので特に気にしなくても構わないです。

④年末夜警は12/27、28両日実施します。

・詳細は後日回覧にて説明します。支部長/副支部長/班長は参加対象者です。

⑤共同募金の御礼申し上げます。

・余った領収書を返却願います。残り１支部返却されておりません。

・2,000円以上寄付で赤十字会員登録が可能です。登録は王寺町経由で行います。

・夏まつりの現金落し物は寄付とします。

⑥11/10に文化講演会を開催しますので是非とも参加をお願いします。

⑦グリーンスローモビリティの運行のボランティアの協力をお願いします。

運転・サポートどちらでも大丈夫です。

・知らない方への利用方法や現役世代の参加の呼びかけをお願いしたいと思います。

●書記

・届け2件（転出２）
●会計

表．10月分の集会所使用料（単位：円）

部屋代 カラオケ代 冷暖房代 コピー代 合計金額

8,600 15,000 11,500 7,800 42,900

・自治会費の入金１件、慶弔費の出金１件、福祉衛生の立替精算を行いました。

●交通防犯部

・あいさつ運動の旗、全35ヶ所の点検し、取替も行いました。
●福祉衛生部

・10/20　クリーンキャンペーンを実施しました。

・10/20　太子１丁目班長のご協力を頂き集会所の掃除をしました。

●文化広報部　

・今年退任の方に挨拶文を依頼します。11/17までに提出をお願いします。
●体育部

・11/10　野球大会が健民グラウンドで行われ、委員として昼食の用意を行います。

●明神4丁目支部長

・15班のお宅の勝手口に再度不法投棄があった。

　→開封していないバナナや、お肉などが入っていた。佐藤副会長に対応頂いています。

　　 敷地内であれば警察への通報でパトロール強化もお伝えし近況も確認します。

●明神3丁目支部長

・弔事１件あり

●明神2丁目支部長

・役員選出に関して後ほど相談事があります。

●明神1丁目支部長

・変更１件あり

●太子3丁目支部長

・転出１件あり

・6班のお宅からの枝が敷地内に伸びている件と7班のお宅から道路への枝の飛び出しで相談がありました。

　→来年の繁茂調査で提出し王寺町から対応してもらうので、それまで待ってください。

●太子1丁目支部長

・転入2件、弔事2件あり

・道路への枝の飛び出しで相談がありました。

　→剪定直後でもあり、次回剪定状況を確認します。もし改善が無ければ繁茂調査で提出します。

・道路の割れの相談がありました。

　→状況を確認しますが、王寺町への要望が必要となります。

　　 相談に関わらず、各役員でお気づきの場所があれば報告願います。

２． 専門部の報告
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３． 支部の報告

内
容



●その他

・道路の漏水がいろんなところで見られる。

　→40年近く経っており経年劣化による物で、都度修理対応しか出来ません。

・来年の班長会の時間は決まっていますか？

　→支部別の開催となり、明日11/3役員選出の時にお伝えします。
●異動届 表．今月の異動届（単位：件）

太子１ 太子３ 明神１ 明神２ 明神３ 明神４

転入 2

転出 1

変更 1

弔事 2 1

合計 4 1 1 0 1 0

●会計

・特になし

●防犯灯管理部会

・特になし

●緑化維持管理部会

・特になし

●テレビ共同受信施設管理部会

・特になし
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支部
合計
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1
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4． 管理組合の各部報告


